

Scheckübergabe der Dirrigl-Stiftung für das Bambiniturnier

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Donnerstag, den 11. Dezember 2014 um 11:44 Uhr



Schon zum dritten Mal fördert die Eberhard Dirrigl Stiftung das Bambiniturnier des EV Regensburg.

Die stolze Summe von 5.000 € wurde von keinem geringeren als dem regierenden Oberbürgermeister der Stadt Regensburg, Joachim Wolbergs, in Form eines Schecks übergeben. Bei den anwesenden Nachwuchsspielern und Verantwortlichen des EVR herrschte große Freude über diese großzügige Spende.

Eberhard Dirrigl war begeisterter Eishockey-Fan und war viele Jahre Mitglied der Eishockey-Abteilung des EVR sowie Gründungsmitglied des Eishockey-Förderkreises Regensburg.

Schon zu Lebzeiten legte Eberhard Dirrigl fest, dass sein Vermögen nach seinem Tod gemeinnützigen Zwecken zu Gute kommen soll. Als er 2010 verstarb ist sein gesamter Nachlass in die Eberhard Dirrigl Stiftung übergegangen.

Bereits die beiden vorangegangenen Turniere sind mit der Summe von 5.000 € unterstützt worden. Sicherlich würde sich Eberhard Dirrigl freuen, wenn er hören würde, dass mit seinem Nachlass sein Lieblingsverein unterstützt wird.

Der EV Regensburg weiß diese Unterstützung zu wertschätzen und bedankt sich im Namen aller am Bambiniturnier beteiligten Personen, die wieder für tolle Spiele mit toller Atmosphäre sorgen werden.